
  

 

様式第３号（第１３条関係） 

 

会議録 

会議の名称 令和５年度朝霞市ふれあい推進事業第３回推進委員会 

開催日時 
令和６年２月１５日（木） 

午後５時３０分から午後６時 

開催場所 朝霞市役所 ５０１会議室 

出席者及び欠席者 

の職・氏名 

委員 １８名（松尾 哲 自治会連合会長、獅子倉康治 老人ク

ラブ連合会長、加藤 三郎 文化協会幹事、石原 茂 体育協会

長、栗原 清年 レクリエーション協会理事、金子 智恵子 青

少年育成市民会議副会長、松井 弘 スポーツ少年団本部長、土

佐 隆子 民生委員児童委員協議会長、渡辺 淳史 社会福祉協

議会常務理事、相原 努 朝霞第一小学校教頭、細山 佳奈 朝

霞第九小学校学校・保護者連絡会ふれあい文庫委員代表、小林 

美加 朝霞第九小学校長、菅原 慎也 朝霞第五小学校ＰＴＡ会

長、三好 正浩 朝霞第五小学校長、植田 清美 朝霞第四中学

校父母と先生の会会長、岩崎 良紀 朝霞第四中学校教頭、片村

 榮博 朝霞第三小学校ＰＴＡ会長、小島 孝之 朝霞第三小学

校長） 

事務局 ７名（神頭 勇 生涯学習部長、野口 邦彦 学校教育

部長、堀川 政明 生涯学習部次長兼生涯学習・スポーツ課長、

髙橋 賢一郎 子ども未来課長、松本 欣巳 教育指導課長、渡

辺 雄 生涯学習・スポーツ課課長補佐、金井 邦夫 教育指導

課指導主事） 

議題 

（１）朝霞市ふれあい推進事業中学校区における事業について各

中学校区からの報告 

（２）令和６年度朝霞市ふれあい推進事業について 

会議資料 

令和５年度朝霞市ふれあい推進事業推進委員会名簿 

令和５年度朝霞市ふれあい推進事業 決算 

各中学校区実施報告書 

①第一中学校区実施事業報告書 

②第二中学校区実施事業報告書 

③第三中学校区実施事業報告書 

 ④第四中学校区実施事業報告書 

⑤第五中学校区実施事業報告書 

会議録の作成方針 

 □電磁的記録から文書に書き起こした全文記録 

 □電磁的記録から文書に書き起こした要点記録 

 ■要点記録 

 □電磁的記録での保管（保存年限   年） 



  

 

電磁的記録から文書に書き起こ 

した場合の当該電磁的記録の保 

存期間 

□会議録の確認後消去 

□会議録の確認後 か月 

会議録の確認方法  事務局要点記録による確認 

 

傍聴者の数 １人 

その他の必要事項 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

 

  審議内容（発言者、発言内容、審議経過、結論等）  

１ 委員長あいさつ（松尾委員長） 

皆様、こんばんは。本日は、第３回目のふれあい推進事業推進委員会にご出席いただ

き、ありがとうございます。今年度は久しぶりに全中学校区で大盛況での開催となりま

した。今年度の取組を来年度に生かせるよう、各中学校区からの報告をよろしくお願い

いたします。 

 

２ 議題 

（１）令和５年度各中学校区での事業報告について 

 ①朝霞第一中学校区における事業報告について（相原教頭） 

 朝霞第一中学校区では、今年度についてはまだお祭りのような取組はではなく、地域

における奉仕活動を実施し、朝霞一中、朝霞一小、朝霞四小、朝霞六小の児童生徒、保護

者、地域の方々等、多くの方に参加いただき、相互の交流や地域のふれあいを深めること

ができました。補助金は全額使うことができました。 

 ②朝霞第二中学校区における事業について（細山実行委員長） 

 朝霞第二中学校区では、二中吹奏楽部演奏や鳴子演舞、部活動体験、小学校や自治会に

よる模擬店等を行いました。今年度の取組や課題を来年度に生かしていきます。 

 ③朝霞第三中学校区における事業について（菅原実行委員長） 

 主な内容は、あいさつ運動推進の黄色い看板づくりで、例年は３０枚のところを今年

度は５０枚作成し、大いに盛り上がりました。また、朝霞三中の吹奏楽部演奏などのステ

ージ発表も盛り上がりましたので、来年度につなげていきます。 

 ④朝霞第四中学校区における事業について（植田委員長） 

 今年度は朝霞八小と朝霞四中の両校間の行き来を可とし、４，０００人を超える方に

参加していただきました。Ｊ：ＣＯＭの取材も入り大いに盛り上がりました。参加人数が

非常に多いので、安全面で十分に注意しながら来年度も実施していきます。 

 ⑤朝霞第五中学校区における事業について（片村実行委員長） 

 地域の各団体の出し物や模擬店が大盛況で、たくさんの方に参加していただきました。

来年度も充実するよう取り組んでいきます。 

 

（２）令和６年度朝霞市ふれあい推進事業について（事務局：金井） 

 各中学校区で工夫を凝らした事業を実施していただき、ありがとうございました。皆

様のご協力により、盛況のうちに事業を実施することができました。 

令和６年度につきましても、これまでと同様に「朝霞市ふれあい推進事業」を実施する予

定です。各中学校区の補助金につきましては３月議会において決定をいたしますが、交

付額については今年度と同額で検討しております。 

 次年度も、これまでと同じようにさまざまな教育活動を実施してまいりますので、ふ

れあい推進事業におきましても各中学校区とも、家庭・地域との連携を図りながら、取組

を継続していただきたいと存じます。 

 なお、令和６年度のふれあい推進事業の第１回推進委員会は６月上旬を予定しており

ます。開催案内はあらためて送付させていただきます。 

 

３ 閉会（神頭生涯学習部長） 

 今年度は各校区で従前のような事業を開催することができました。どの校区も大盛況

のうちに終えることができ、ありがとうございました。来年度も地域で子どもを育てる



  

 

という目的を達成するために、学校、家庭、地域、行政が連携し、子供達の記憶に残る

ような事業になりますよう、ご協力をお願いしたいと思います。以上で、第３回ふれあ

い推進事業推進委員会を閉会いたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 


